
Conseil d’établissement 2023-2024 

École Saint-Isidore 
 

 

Procès-verbal 
 

Réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Isidore 

Mercredi le 20 décembre 2023 

Tenue au local 211-A 
 

 

1. Ouverture de la séance 

 

La présidente du conseil, Madame Jessica Verville, souhaite la bienvenue à tous 

les membres. 

2. Présences 

    Sont présents: 

• Madame Amélie Beaudet-Duciaume Parent 

• Madame Karen Marchand   Parent  

• Madame Jessica Verville   Parent 

• Madame Karine Gaudet|   Parent 

• Madame Fannie Bourcier   Directrice 

• Madame Nadine Brunet    Enseignante 

• Madame Pascale Charron     Enseignante 

• Madame Véronique Michaud  Enseignante 

• Madame Dianne Éthier   Personnel de soutien 

• Madame Karine Chabiague    Responsable service de garde 

• Madame Micheline Leblanc   Membre de la communauté 

 

   Sont absents: 

• Madame Shany Duchainy     Parent 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Mme Jessica Verville fait la lecture de l’ordre du jour.  

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Karen Marchand QUE l’ordre du jour 

soit adopté tel que proposé. 

 Adopté à l’unanimité 
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4. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 4 octobre  

Le procès-verbal a été envoyé aux membres avant la rencontre pour qu’ils puissent 

consulter le document. 

Mme Jessica Verville demande aux membres si des erreurs ou changements sont 

à faire au procès-verbal de la rencontre du 4 octobre dernier. 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Karen Marchand QUE le  

procès-verbal est adopté tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité. 

5. Présentation du projet éducatif (document) 

 

Madame Fannie Bourcier présente le projet éducatif aux membres. 

6. Présentation du budget révisé (document) 

Madame Fannie Bourcier présente le document du budget révisé aux membres. 

7. Modalités d’utilisation des appareils électroniques à l’école 

Madame Fannie Bourcier informe les membres sur l’utilisation des appareils 

électroniques. 

L’information sur les modalités sera envoyée à tous les parents et sera ajoutée au 

document « Règles de vie ». 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Jessika Verville QUE les modalités 

d’utilisation des appareils électroniques à l’école soient approuvées telles que 

présentées. 

Approuvé à l’unanimité. 

8. Bilan provisoire campagne de financement 

Madame Fannie Bourcier fait le bilan de la vente de fromage. Elle souligne la belle 

participation des parents et des élèves pour la vente. 

Merci aux parents bénévoles qui se sont présenté pour la réception des fromages et 

la préparation des commandes. Tout s’est très bien déroulé et en fin d’après-midi, 

des élèves de 6e année ont participé à la distribution. 

Un profit record de 12 576 $ a été amassé pour la campagne de financement 2023-

2024. 
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9. Demande utilisation du gymnase 

Une demande a été formulée par un membre du personnel afin d’utiliser le 

gymnase le 17 février. 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Jessika Verville QUE la demande 

d’utilisation du gymnase est approuvée par les membres. 

Approuvé à l’unanimité. 

10. Capsule Aider son enfant 

Madame Karine Gaudet consulte les membres du CÉ pour savoir si la plateforme 

Aider son enfant vaut l’investissement pour le CSSOB.  Un lien sera envoyé aux 

membres pour un essai et ensuite donner leur avis. 

11. Informations et bons coups 

 

11.1.  Enseignants 

3e cycle : décloisonnement, projet avec écran vert, projet Catalogue des 

gaspilleurs 

 2e cycle : les enseignantes du 2e cycle ont participé au congrès de l’AQEP 

et les élèves ont vécu un bloc de science. 

1er cycle : les élèves de madame Karina ont vécu un diner partage de Noël,  

l’aide à la classe est toujours aussi appréciée. 

11.2.  Personnel de soutien 

- une nouvelle TES débute en janvier 

- crampons pour surveillance sur la cour 

11.3.  Service de garde 

- coup de cœur pour les décorations de Noël fabriquées par le service de       

garde ainsi que les cartes envoyées aux personnes âgées;  

- le personnel au service de garde est maintenant complet; 

- les parents auront un crédit pour les journées de grève. 
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11.4.  Comité de parents 

  Madame Karine Gaudet présente un résumé de sa rencontre avec le comité 

de parents.   

 Quelques points abordés : rendez-vous RAP, Loi 23 et recommandations, 

journées d’accueil à l’école secondaire Le Transit, activités vécues dans les 

écoles, choix des calendriers, clientèle à venir. 

 

11.5.  OPP 

Félicitations et merci pour l’entraide apportée au 3e cycle. Geneviève 

Charron, Pascale Charron et Sylvie Imbault ont assuré un bon suivi pendant 

l’absence de madame Kim. 

12. Direction par intérim 

La personne qui assurera la direction par intérim sera présentée à l’équipe-école le 

21 décembre par Monsieur Jean-François Pressé. L’information sera ensuite 

diffusée. 

13. Correspondance 

 

Aucune correspondance. 

14. Varia 

 

14.1 Comité EHDAA 

Madame Karine Gaudet transmettra l’information pour les thèmes à venir 

pour chacun des mois.  Ouvert à tous. 

15. Levée de l’assemblée 

 

II EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Karen Marchand de levée l’assemblée 

à 20 h 32. 

 Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

 

 

 

___________________________   ___________________________ 

Jessica Verville Fannie Bourcier 

Présidente      Directrice  
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